
Die 6 Kinder am Nordpol sehen, dass das Eis schmilzt und dass die Eisbären
unglücklich sind. Erkläre in deinen eigenen Worten:

Was hat das mit dem Klimawandel zu tun?

_________________________________________

_________________________________________

Was tun die 6 Kinder um den Tieren zu helfen?

_________________________________________

_________________________________________

Die 6 Kinder am Nordpol
Lies dir den Comic in Ruhe durch. Beantworte dann die Fragen.

Welche Maßnahmen gegen den Klimawandel findest Du am sinnvollsten?
Schreibe Zahlen von 1 (wenig hilfreich) bis 5 (sehr hilfreich) in die Kästchen.

Jeder Mensch pflanzt einmal im Leben einen Baum

Die Politiker und Politikerinnen entscheiden, dass es keine
Kohlekraftwerke mehr geben soll

Es wird nie wieder Regenwald abgeholzt

Ihr entscheidet euch als ganze Klasse, auf euren Instagram- und
Tiktok-Accounts Videos über den Klimawandel zu posten

Es werden nur noch Elektro-Autos gebaut

Achtung, bei dieser Frage geht es nicht um Richtig oder Falsch sondern um
deine eigene Meinung! Tausche dich danach mit deinem Nachbarn aus.


